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Moradores 'da Rua Valfiido
Casas, no bairro Santa.
Terezinha reclamam de falta de
infra-estrutura.

Comunidade A4

Capital de Santa Catarina
recebeu escoteiros na

Aventura Sênio� Nacional, no
último fim de semana.

-:PaísJEstlltfol1S

.

Partido Verde de CSaspar
. realiza reunião, anuncia
filiados e apresênta o novo

presidente José Corrêa.
Política 413
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ARTIGO.EDITORIAL

Barbárie
Onde vamos chegar, 'bom as

atrocidades que vemos todos os dias

trstampadas nos jornais ou nas telas de
TV? Em que mundo vivemos?

Sabemos que evoluímos se

compararmos os outros períodos da
história da humanidade, mas as vezes

somos obrigados a nos depargjar com
cenas dignas de histórias medievais ou

até mesmo lembranças de um Brasil
Colonial.

Foi isso que vimos no caso domenino
Gabriel, 'de 12 anos, de BluIl1�nau qu�
esta semana foi violentado sex�almente,'
morto e esquartejado, por um "amigo" de
16 anos.

..

Essa violência nos faz repensar sobre
a cri�ç:�� 9ue noss�s filhos estão
reoebéndo 'e como devemos tomar conta
deles para que não fiquem expostos a

esses crimes, Mas também émuito difícil
culpar os pais pgla ação dos se�� filhos.

. A verdade, que tudo isso que estamos
vivendo só temuma explicaçãd:Vivemos
em um mundo egoísta, sem amor ao

j,Jróximq;e que J,1or isso a criança cresce

sem aprender a respeitar o seu semelhante
e também é educado para ter e não ser.

.

Esse'tipo de coisa sempreaconteceu,
mas antes eram mais veladas e hoje comof

temos a imprensa prestrnte em todos os

Iocais tudo é mostrado e com isso nos

choca ainda mais.
O triste é que sabemos que por ser

menor, o garoto' que cometeu esse crime
brutal não pagará devidamente pelo seu

ato e em um futuro próximo poderemos
nos deparar com ele nas ruas livremente.
A esperança e que a LeiDivina faça um
julgamento justo na hora certa, já que a

nossa Justiça não capaz para tal�t(ntença.

Na boca do povo•••

Você irá prestigiar a Festa
de São Cristóvão?

Sim. Prestigio todos os

anos pois sou da
comunidade. Daniela
Moser, atendente,
bairro Gaspar Grande

Não pois não tenho o

costume de ir na
festa. Angêla Girardi,
estudante, bairro
Santa Terezinha.

Sim. Talvez irei
trabalhar na festa.
Adriane de Amaral,
monitora de

recreação infantil,
bairro Gasparinho

LEITOR

Por que esperar?
Bons exemplos merecem ser

elogiados e, sempre que possível,
utilizados como fonte de inspiração
para nossas próprias ações. O planeta
Terra hoje enfrenta problemas em

seus cinco continentes quando o

assunto é meio ambiente e o

esgotamento dós recursos naturais. O
Brasil não foge disso, mas algumas
cidades mostram que estão
trabalhando pela reversão de quadros
caóticos causados pela ação indevida
do homem sobre a natureza.

Água, ar, verde ou lixo ... o

importante é buscarmos ações que
diminuam o impacto do ser humano.
Não é preciso esperar as questões
virarem problemas para buscar

soluções.
Bom exemplo. de postura pró-ativa

está em Betim, interior de Minas
Gerais. Desde 2002, o município faz

parte do grupo de. Cidades pela
Proteção Climática (CCP), e vem

desenvolvendo inúmeras ações para
preservar o meio ambiente e diminuir
o impacto do homem sobre a

natureza. Hoje, Betim é referência
internacional em energia renovável.

Entre as várias ações implantadas,
'destaque ao Programa Pós-moradia,
uma iniciativa do governo local, em
parceria com algumas instituições,
que construiu unidades habitacionais

de baixo custo voltadas a famílias de
baixa renda.

O grande diferencial está na

intenção de reduzir o consumo de

energia elétrica nessas residências e,

por conseqüência, os gastos das
famílias com a conta de luz. Para

isso, foram instalados sistemas de

aquecimento solar em todas as casas,
trazendo como resultado economia
de 40% no consumo de energia
elétrica pelas cerca de mil famílias
beneficiadas.

Cada sistema custou R$ 1,4 mil,
mas os resultados serão vistos ao

longo do tempo, pois cada quilowatt
hora economizado está diminuindo
os impactos na natureza. Este projeto
teve tanto sucesso que ultrapassou as

fronteiras do país e vem sendo

apresentado como modelo em outros

países.
São políticas públicas inovadoras,

como esta, que fazem a diferença no

presente e rro futuro do nosso

planeta. O importante é
encontrarmos nessas iniciativas
exemplos de sucesso, e tentarmos

implantá-las nas nossas cidades,
adaptando-as para elas.

Cláudio Fischer - Vice

presidente do Partido Verde (PV)
emSC

Cartas contendo o nome e RG, e 110 máximo com 15 linhas devem ser enviadas por e-mail
(jomal@jornalmetas.com.br) ou entregues na redação. Por motivo de espaço as cartas poderão ser publicadas

resumidamente.
.

OLHAR ELETRONICO

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia:

Ponta-cabeça -

Gaspar está de cabeça
para baixo e a prova

disso é o pendão
municipal que tremulava
na sexta-feira (27), no

Posto de Saúde do
Centro, Erroneamenté?foi
hasteado fora da posição
correta, o que configura

um desrespeito aos

/%padrq�s cívic"qs,.

Jornalista Léo - Rádio Sentinela

jornalistaleotêterra.com.br

Aquecimento Global
Camada de ozônio

A estratosfera, situada entre 20 e 35

quilômetros de altitude, é composta
basicamente de um gás rarefeito constituído
de moléculas com três átomos de oxigênio,
o ozônio (03) funciona como um filtro para
o planeta, absorvendo parte da radiação
ultravioleta B (UVB) emitida pelo Sol. Sem
essa proteção, a radiação diminuiria a

capacidade de fotossíntese das plantas e

promoveria maior desenvolvimento de
doenças, como câncer de pele e catarata. I

O aparecimento de buracos na camada
de ozônio é um processo natural. No
hemisfério sul, eles surgem e se dissipam
durante a primavera, por causa das reações
de destruição e produção de ozônio. No
entanto, a atividade humana vem acentuando
essemecanismo da natureza. As emissões de
substâncias químicas halogenadas artificiais,
entre elas os clorofluorcarbonos (CFCs),
desenvolvidos na década de 1930 para Ser

utilizados principalmente como fluidos de

refrigeração de geladeiras e sistemas de ar

condicionado, e o processo de aquecimento
global intensificam as reações químicas que
destroem o ozônio.

Em 2005, a Organização Meteorológica'
Mundial (OMM) constatou que o buraco na

camada de ozônio sobre aAntártica, após uma
diminuição sofrida no ano anterior, já está

quase tão grande quanto o recorde de 28
milhões de quilômetros quadrados
registrados em 200 e 2003.

A responsabilidade ecológica dos
humanos requer mais do que boas intenções.
Precisa de atitudes, que, colocadas em prática,
frutificam, preservando assim a natureza.

Aqui em Gaspar mesmo temos exemplos às

margens da rodovia "Jorge Lacerda"..
A BÜNGE, através-daMatriz brasileira,

beirando omajestoso Rio Itajaí-Açu, destinou
uma área verde visando à preservação do
meio ambiente. Essa empresa multinacional
tem um departamento específico, a que se

subordina um Centro de Divulgação
Ambiental. Já realizouWORKSHOPvisando
ao tema: GASPAR, CIDADE CORAÇÃO
VERDE VALE. "Queremos abranger várias
idéias, opiniões emeios paramaior eficiência
para elaboração do Plano de Melhoria de
Qualidade de Vida e Ambiental de Gaspar,
comentou a Coordenadora de Saneamento
Fernanda Eberhardt.

Insistindo na "preocupação ambiental que
deve ser uma bandeira içada em defesa de
todos nós, porque dependemos dos recursos
naturais para sobreviver", conclui a bióloga
Rosana Fey Probst. Logo, logo, haverá outro
workshop em parceriaBÜNGE-Prefeitura de
Gaspar.

IR.I
Cenlro • Calpar

-
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PV tem novo presidente

I

o presidente do PV (D) acredita na militância para fortalecer o partido em Gaspar.

de filiados e inicia

planejamento para o

próximo pleito municipal
em 2008.

ASSIMCOMO OS demais partidos
do município, o Partido Verde (PV)
começa a se articular visando as

eleições do próximo ano e à frente da
Executiva de Gaspar, está assumindo
como presidente José Corrêa. A

oficialização da mudança de

comando, que antes era ocupada por
JeanGrim acontece hoje (28), às lOh,
em reunião na Churrascaria Toni, na

qual estarão presentes o presidente
Estadual do PV, Cláudio Fisher e o

presidente Regional, Ivan Naatz.

Buscando pessoas, que como o

próprio presidente define, "que
querem fazer política de uma forma

diferente, com um projeto novo e

democrático para a cidade" ..
A base dessa construção será feita

através da militância e com isso

pensar em nomes para candidaturas a

vereador, vice-prefeito e prefeito.
Aproposta do partido é trazerpara

Gaspar, a ideologia do PV Europeu,
construindo uma política em defesa
do meio ambiente, incentivando o

desenvolvimento sustentável e com

um bom gerenciamento do dinheiro

público.
"O meio ambiente é a nossa

principal bandeira, foi do ativismo que
surgiu o partido e por isso temos que
ocupar nosso espaço na política
gasparense, pois há muitos partidos
se apossando da bandeira da

preservação ambiental e essa nos

pertence historicamente", comentou
José Corrêa.

Mesmo assim o líder do partido em
Gaspar reconhece que hoje, com o

problema do aquecimento global há
um compromisso de todos

independente da sigla partidária ou de

uma agremiação, em lutar para que no

futuro esses problemas sejam
amenizados. Como meio ambiente é

uma bandeira do PV e José Corrêa é

uma liderança no bairro Belchior, o
presidente. foi questionado sobre a

questão da empresa Preserve

Ambiental, que reciclará lixo orgânico
na localidade.

"A, idéia foi mal vendida para a

população, só foi passado o lado ruim,
dos riscos e faltaram laudos técnicos

que passassem segurança àquela
população", concluiu.

Aconteceu na manhã. de quinta
feira (26), na Secretária de

Desenvolvimento Regional de Itajaí,
uma reunião entre os secretários das

regionais deBlumenau, Paulo França,
de Itajaí, João Olindino Dão

Koedermann os prefeitos de Ilhota,
AdernarFelisky e de LuísAlves, Érico
Giolow Neto e diretores das duas

regionais, que discutiu as questões
orçamentárias da transmissão dos

municípios de Ilhota e Luís Alves da

regional de Itajaí para Blumenau.
Nessa reunião foi entregue o ofício

com o pedido feito, na última terça
feira (24), pelo prefeito de Ilhota
Adernar Felisky, de modificar a

subordinação da Polícia Militar do'

município, que hoje responde a Itajaí
para Blumenau, mesma posição
manifestada pelo chefe do executivo
de Luís Alves.

Esse processo de transmissão de

regional ainda passará por alguns
trâmites burocráticos com uma nova

reunião marcada para dia 9 de agosto,
na prefeitura de Ilhota, com as

autoridades envolvidas.

Quanto 'à subordinação da Polícia

Militar, o Secretário Paulo França
levou ontema Florianópolis, o pedido
para o. Comandante Geral da PM,
Elísio Rodrigues.

• Informações - O leitor/eleitor acredita que empleno século
XXI aindaépreciso aCâmaradeVereadoresdeGaspar recorrer
a mandados de segurança na Justiça para obter documentos e

informações da prefeitura? Mas é isso que tem acontecido. A
democracia que impera na prefeitura de Gaspar pratica isso.
Aos vereadores cabe amissão/função de fiscalizar, ao prefeito
executar e prestar contas. Quem é transparente e democrático
não cria dificuldades para prestar informações. Outros tempos
já vivemos.

II Aliviado - O ex-prefeito Celso Zuchi está comemorando
a decisão da Justiça que o inocentou no processo movido pelo
Ministério Público estadual em 2001, por conta da contrataçao
de veículos de comunicação para publicação dos editais no

início da sua administração. Defendeu-se alegando a necessária
decisão por conta do estado de emergência em que se

.

encontrava omunicípio na época.Alguns de seus bens estavam
indisponíveis por decisão da Justiça. Agora foram liberados.
Vai contar pontos para a sua nova investida em busca de mais
ummandato de prefeito emGaspar. Murchou a bola de alguns
que estavam torcendo pelo contrário.

II Positivo - Os contadores de Gaspar estiveram reunidos no
último dia 19 de julho, quando discutiram sobre aLEIGERAL

Super Simples e suas implicações. Desta reunião foi

encaminhado proposta ao Prefeito solicitando o envio de

Projeto de Lei para Câmara de Vereadores instituindo o Alvará
de Funcionamento Provisório. Está Lei tem por objetivo
facilitar e agilizar a abertura de novas empresas em nosso

município. "Graças a iniciativa dos contadores o esforço dos

Poderes Executivo e Legislativo a Lei entrou em vigor ainda
no mês de Julho", destaca Rodrigo Fontes Schrarnrn Diretor

Regional do SESCON Sindicado das Empresas de Serviços
Contábeis.

II Caos - Não dá para imaginar o Brasil ter que conviver a
partir de agora também com incertezas e insegurança no

transporte aéreo. Já somos o pais commaior número de vítimas
no trânsito. Já não temos garantia total de saúde para a

população, educação pública, as estradas esburacadas, violência
corre solta nas ruas e precisamos nos prender dentro de grades.
Tínhamos pelo menos referência internacional no transporte
aéreo. A Varig era uma empresa respeitada pelos serviços,
sucumbiu. Desastres aéreos eram raros, dentro da estatística
aceitável. Agora virou tudo de cabeça. Sem investimentos

fortes,
.

organização e determinação não chegaremos a lugar
nenhum.

II Festa - Hoje(sábado) e amanhã (domingo) são osmaiores
dias de festas naComunidade São Cristóvão no GasparGrande
em Gaspar, homenageando o Santo Padroeiro e protetor dos
motoristas. A Festa já é tradição e acontece todos os anos no

final do mês de julho e reúne milhares de pessoas vindas de
diversas regiões. A comunidade tem uma história que vem

.

sendo contada a 27 anos quando iniciou commuita simplicidade
e hoje graças a dedicação e fé do seu povo ordeiro e trabalhador
deve ser a segunda maior festa religiosa do município. Vale a

pena participar.

III Costelaço - Vem ai, no próximo dia 5 de agosto, na
Sociedade Canarinhos no Gaspar Grande, um almoço
beneficente em prol do hospital de Gaspar. O 10 Costelaço,
está sendo organizado pelo Grupo deAmigo Seniors, ao valor
de R$ 15,00 e toda renda será repassadapara ajudar na reforma
do Hospital de Gaspar. Brilhante a iniciativa do Grupo.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

, ..

®d\'11S0f\
MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIGUEIREDO
c

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 -.Gaspar .-. Fon.e.3332.2,060 13332 2937
, ...
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Comunidade
Moradores da Rua Valfrido Casas
pedem soluções com urgência

J I
''':�'.,"�

�-�

Direto ao Assunto

Sem "bocas de lobo" e

iluminação pública
moradores da rua no

bairro Santa Terezinha
não agüentam mais
reclamar às autoridades.

a falta de infra-estrutura.
A rua inteira não possui uma

"boca de bola", fato que
dificulta o escoamento da água
e traz transtorno aos moradores.
Em algumas casas a água chega
a invadir o terreno, sem contar

que em alguns locais ela fica

parada propiciando a procriação
de ratos, sapos e insetos que
oferecem risco ao bem estar dos

Os moradores da Rua moradores.
Valfrido Casas, no bairro Santa No 'caso do morador
Terezinha, andam reclamando Eduardo da Rocha, sua casa está
do descaso das autoridades em quase ilhada e ele não sabe mais
relação à rua que foi aberta a a quem reclamar.
cerca de dois anos e até hoje "Quando chove a água por
fazmoradores conviverem com pouco não entra na minha casa,

o terreno baldio está alagado e gerando transtorno para o vizinho

Falta de "bocas de lobo" não deixa que a água escoe

já reclamei quatro vezes na

prefeitura e eles prometem
mandar alguém, mas até hoje
ninguém apareceu. Na última
vez que fui reclamar, ainda
fizeram pouco caso. Quando
dei as costas eles começaram
a rir", disse o morador.

Outro risco da água
concentrada no terreno ao

lado da casa de Eduardo são
as crianças que brincam na

rua' e pr óx im as ao local

alagadiço, correndo risco de
cair ali e até mesmo se

afogarem.
Os moradores também

sofrem com a insegurança
por causa da falta de

iluminação, somente um
/

poste na rua tem luz elétrica
. e mesmo assim os moradores

pagam taxa de iluminação
pública.

No Planejamento não
recebemos nenhuma

reclamação. Mas nesses casos

é necessário que os moradores

façam uma solicitação para ser

feito ummutirão para
pavimentação da rua.

.

Sheila Sensi,.Secretária de

Planejamento

O ponto de ônibus localizadona
Rua Barão do Rio Branco

esquina com a Rua Sete de

Setembro, será deslocado 60
metros e passará a ficar na Rua
José Rafael Schmitt, próximo à ,

agropecuária Girassol, ponto
este já existente.

Após o término da

construção da baia, será

implantado um abrigo no local,
para atender os usuários do

transporte coletivo da região.
A mudança informada pela
Secretaria Municipal de

Planejamento, entrará em vigor
a partir do dia seis de agosto.
"Ele está muito em cima da

esquina das ruas e teremos que
fazer um raio de concordância
entre elas, como não afetará o

usuário do transporte coletivo
decidimos pelamudança' , disse
oDiretor de Transporte Coletivo
da Secretaria de Planejamento, . ','

,

.'

Carlos F. Bornhausen. Mapa de como ficará após a mudança

� Ir. famllla enlutada de Hílda Verônica Werner ainda
c;'l cõnsternada com seu falecimento, agradece aos

amigos e em especial
a'Dona Dica Spengler, Dr. Ricardo Beduschi
�Hi Comunidade Santa Clara
pelo apolo e conforto
rêcebldó neste momento
tão doloroso, e convida
para missa de Sétimo Dia
a Íealizar-se no dia 10/08
(quarta-feira), às 19h na

'Igreja Matriz
São Pedro Apóstolo.

"(;) meu povo habitará·
em morada de paz,

.

em moradas bem �
seguras, e em

lugares quietos
de descanso."
(Isaías 32.18)

. t 25/07/2007
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Geral
População contra o DETER

i , 4 P·li·éMWiliji
DETER proíbe linha de ônibus
de empresa de Brusque de

operar no município de Gaspar
e a partir de hoje moradores do
Barracão e Bateias podem ficar
sem o transporte coletivo,

OS MORADORES DO bairro Bateias

e Barracão, em Gaspar, que dependem
do transporte coletivo que faz a linha

Brusque e Bateias para se deslocarem ao

trabalho ou à escola, estão preocupados
com o desfecho que pode ter a decisão
do Departamento de Transportes e

Terminais (DETER), que notificou a

empresa Santa Terezinha Transportes e

Turismo S.A.; responsável pela prestação
do serviço, proibindo-a de operar dentro

do - município -de - Gaspar após as

16h35min d� hoje"'(28). Além disso, o
órgão que regulamenta o transporte no

Estado multou a empresa. .

O mesmo caso aconteceu em outubro
" .
do ano passado e a empresa foi obrigada
a pagar a multa, mas para não deixar de
atender a população gasparense, buscou

solução para o problema e conseguiu
uma autorização da prefeito de Gaspar,
Adílson Schmitt, em dezembro de 2006.

Porém essa autorização não tem valor

legal para o DETER e novamente a

empresa voltou a ser incomodada.

Quem paga o preço é a população, que
segundo informações, cerca de 100

pessoas utilizam o transporte diariamente
� em horários que essa condução é a única

'opção, como funcionários dó primeiro
turno que saem para trabalhar apartir das
quatro horas da manhã.

,O trajeto feito pelo ônibus' vai do
terminal rodoviário-de Brusque até a

escola Luís Franzói, no Bateias e caso

DETER não aceita autorização da Prefeitura de Gaspar para empresa operar no município.

seja paralisado obrigará os moradores da

localidade a caminharem quilômetros
para poder pegar o ônibus lia divisa entre
os municípios.

Todos estão sensibilizados com o

problema da população, mas a resolução
do problema está nas mãos das
comunidades' do bairro. Somente elas

podem agir e conseguir reverter a decisão
do DETER

Sabendo disso os moradores

procuraram o Deputado Estadual Serafim
Venzon pedindo auxílio na causa e foram

atendidos. Venzon prometeu brigar na
Capital do Estado para que os moradores

não fiquem desprovidos do transporte
coletivo.

A Prefeitura de Gaspar assim como a

"

empresa não tem o que fazer e como já
foi dito somente a comunidade

organizada pode convencero DETER,
mesmo assim sugere umJl solução caso

isso não seja revogado.
"A única saída para a população não

ficar sem o meio de transporte para ir

trabalhar seria a empresa aumentar os

horários da linha Brusque-Blumenau",
disse o Diretor de Transporte Coletivo,
Carlos Bornhausen.

- <-

Mas a empresa garante que enquanto
o DETER não semanifestar novamente,
o transporte não será paralisado e para

.

proibir o tráfego terão que justificar o

motivo, como informou o Gerente de

Tráfego d� empresa, Lídio Bruno.

_ Ouvi comentários hoje e acho
um absurdo. Como vou fazer

para ir ao colégio de manhã.

Serei muito prejudicada se

paralisarem o serviço.
Bruna Tamasia, estudante

� Jã.não temos, muitas opções de
horãrioe eles ainda querem
acabar com o que temos. Quem
mora'em Gaspar.e trabalha em
Brusque precisa dessa linha.

Leilane Gomes Trindade,
auxiliar de montagem.

A Prefeitura, através da Secretaria de

Educação, em parceria com as Pastorais
da Criança de, d'àspar e Blumenau,
promoveu 111n Curso de Capacitação
com as serventes e merendeiras dos
CDI's e Unidades Escolares da rede

municipal de ensino para passar
conhecimentos práticos de receitas para

reaproveitamento integral dos

alimentos, evitando desperdícios.
O Curso de Capacitação ocorreu na

terça-feira (24), para as merendeiras e

quinta-feira (26) foi vez das serventes

receberem os ensinamentos. "Na falta
damerendeiras, quem é responsávelpela
alimentação da escola ou do CDI é a

ti' 33322402

9101 2416 I 9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm)'

servente, assim precisamos pensar na

qualificação e integração de todas elas"
conta a Diretorâ.do Departámento de

'

Alimentação, Dorizete Marchi
As responsáveis pela atualização

das serventes e merendeiras são as

voluntárias da Pastoral da Criança,
coordenadas pelas voluntárias

Jocenira Waltrick, de Gaspar, e

Afonsina Serpa, que há 10 anos é

voluntária da entidade em Blumenau.

As mesmas receitas que foram

ensinadas às funcionárias das escolas

e CDI's, Jocenira e Afonsina ensinam

às famílias das crianças atendidas pela
Pastoral.

RÁDIO' SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

'(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.;CO·M.BR

,. , ..
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PM
.

prende suspeitos de
envolvimento em assalto

Direto ao Assunto

Suspeitos de roubar R$ 6 mil,
em Brusque, são presos pela
PM de Gaspar no bairro
Barracão.

A POLÍCIA MILITAR de Gaspar
prendeu três suspeitos de envolvimento
em um assalto à mão armada a um

empresário de Brusque, na manhã de
ontem (27). Na ocasião foram roubados
R$ 6 mil e talões de cheque. Os policiais
gasparenses receberam a informação

através do rádio, sobre o paradeiro dos
suspeitos e a partir daí começaram a fazer
ronda ·no bairro Barracão.

Pouco tempo depois, na Rua Ivo
Silveira, em um posto de gasolina na

localidade encontraram um casal e mais
um homem em um Vectra prata, com
placas GVR 3229, de Brusque, que
estavam de acordo com a informação
passada pelo Copom de Brusque.

Foram detidos, Daniel PereiraAraújo,
de 24 anos, Leidy Lauro Severino

Queiroz, de 28 anos e Eliete Gomes, de
23 anos. Com eles foram encontrados
cerca de R$ 150,00 e um talão de cheques
em branco da vítima.

GASPAR NA CAMPANHA PR·Ó·AMAMENTACÃO .

;3

Na próxima terça-feira (I") iniciam as

atividades referentes à SemanaMundial do
Aleitamento Matemo, que acontece de 1° a
7 de agosto, com o tema "Amamentação na
Primeira Hora". A SecretariaMunicipal de
Saúde preparou para os sete dias de

conscientização, atividades como

treinamentos e ações públicas na Praça
Getúlio Vargas. Aprogramação da Semana
em Gaspar inicia com um encontro de

Atualização em Aleitamento Matemo para
profissionais de saúde, que tem como local
a Secretaria de Saúde. O encontro começa

às 7h30, do dia primeiro e será coordenado
pelo enfermeiro Evandro Isensee.

No dia 7, será feita adivulgação naPraça
Getúlio Vargas durante amanhã, através de
folder explicativo sobre amamentação e

cuidados com o bebê, mãe e família. Os
folderes serão distribuídos por enfermeiras
e agentes de saúde. Também durante toda a
semana serão desenvolvidas atividades
como grupos e rodas de gestantes nas

. unidades de saúde domunicípio. Aindaestá
programada a participação no Encontro
sobre Aleitamento Matemo, em Brusque.

A vítima esteve na delegacia de

Gaspar e reconheceu .os suspeitos que
tiveram flagrante lavrado pelo delegado'
Paulo Norberto Koerich e foram levados

para o Presídio Regional de Blumenau.
Agora o caso esta a cargo do

departamento de investigação da Polícia
Civil que está à procura de outros

envolvidos e do montante roubado.

Mais um preso por estupro
A Polícia Civil cumpriu mais um

mandado de prisão por estupro, em
Ilhota. Caetano Floriani, de 75 anos, foi

preso por sentença condenatória por ter

estuprado uma menina de sete anos.

PROSA'NAjiJ.1·'
Por .Gervásio Tessaleno Luz

Do caderno de notas
Fátima empresta - Pela Internet,

Fátima Venutti viu a capa da revista.
Chama-se Língua Portuguesa e já está
no número 20. O que a atraiu mais foi a
chamada de uma matéria: A criação de
crônicas - truques para tratar o cotidiano
com leveza. Correu para as bancas e não
encontrou. Foi achá-lo em São Paulo,
onde nasceu. Na seção Técnica, lê-se A
escrita de uma crônica. E o subtítulo diz:
O gênero ao mesmo tempo jornalístico
e literário, baseado na subjetividade e em

visão própria do mundo exige estratégia
para não ser confundida com outras
formas de texto.

Graças à Fátima, aumentei meus
conhecimentos sobre meu gênero
literário preferido. Compartilho com o

leitor alguns ensinamentos. Os
estudiosos dividem a crônica em três.
tipos. Há as crônicas líricas ou poéticas,
com o nome maior de Rubem Braga ..
Mostra-se insuperável para falar da
borboleta que pousou na sua cobertura
ou do sabiá que ouviu cantar.

.

Clarice Lispector tem achado
também insuperável: - "Conheço em

mim uma imagemmuito boa, e cada vez
que eu quero eu a tenho, e cada vez que
ela vem ela aparece toda."; é uma crônica
linda em que a escritora imagina uma

verde clareira que tem borboletàs e um

leão, um �ugar de felicidade e paz. O

segundo tipo, a crônica de humor, teve
em Stanislaw Ponte Preta seu maior
nome. Hoje, pontifica Veríssimo. E a

.

crônica-ensaio, crítica da realidade
cultural, social e ideológica, é

representada " entre outros, por Cony e

Nelson Rodrigues.
*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

comunidadeparticipou com uma

colaboração de R$ 1.800,00 totalizando
a quantia total de R$ 38.300,00
"A Casa Lar agradece toda a

comunidade gasparense que sempre tem

apoiado nossas atividades com doações
em geral e também o incentivo da
Prefeitura que tem estado presente no

auxílio de nossas necessidades", afirmou
Gislaine dos Santos,' assessora

administrativa do Abrigo.
.

Abrigo Casa Lar adquire novo veículo
Através de doação da Prefeitura de

Gaspar, o Abrigo Casa Lar adquiriu um
veículoKombiOkm. OAbrigo que atende
urnamédia de 38 crianças e adolescentes
por mês necessita do automóvel para a

. locomoção dos mesmos a todas' as
atividades realizadas pela Casa Lar. Para
a compra do novo veículo, a Prefeitura
repassou a quantia de R$ 30.000,00 e o

Abrigo vendeu a antiga Kombi que
possuía pelo valor de R$ 6.500,00. A
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Transformando vidro em arte

Do vidro

jogado fora

surge a arte da
Denzer Glas,
através da

criatividade e

técnica de

Egon Denzer.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já'
�bL1',,,����,*,·,;i.<8

lIo�!�M:T
� � ''Z!É :"C'

SABE AQUELE VIDRO de

conserva que você joga fora? E

a garrafa de refrigerante? Isso

tudo que depois de consumido se

torna produto inútil para você,
vira arte nas mãos do artesão

Egon Denzer, da empresa
Denzer Glas, no bairro Lagoa. É
do seu lixo, que Egon dá asas à

imaginação e confecciona

belíssimas peças de vidro

artesanalmente.

N e s s e

trabalho nada

se perde e

tudo é

reciclado e

reaproveitado,
até mesmo o

óleo que

aquece o

f o r n o

responsável
por deixar o

vidro no estado para sermoldado
ou "maiochado", como chama.o

processo de dar forma ao vidro.

A técnica pode ser de sopro,
manual com jornal umedecido
oumolde com forma demadeira,
dessas três maneiras um vidro na

temperatura 1.100 graus vai

tomando forma.

Tudo começou para esse

catarinensede Ibirafna, em 1968,
quando foi trabalhar na Cristais

Hering, em Blumenau e

observando os alemães da

empresa mexendo nos fornos e

nas peças aprendeu ainda mais
no seu ofício como lapidador.
Após quinze anos trabalhando no
ramo, Egon resolveu seguir seu
caminho e aproveitou o

conhecimento adquirido e abriu

Toda quarta e sábado
informando você!

saem outras

formas.
E s s a s

formas são

conquistadas
em um curto

espaço de

tempo de 30 a

40 segundos, passou isso não

adianta mais, porém nada está

perdido, o vidro volta para o

forno e retorna ao estado líquido curiosidade, não tem medo do

para novamente receber a calor e é assim que se aprende a

inspiração do artista para virar fazer as esculturas", contou.
uma nova peça. As peças podem ser

"Nem sempre a coisa dá certo. padronizadas, mas namaioria são

Nessas horas, paro um pouco e exclusivas, pois pormais que você
dou uma volta até a coisa voltar tente fazer igual se não usar o

para o lugar e a criatividade vir à molde, algo sairá diferente.

tona", comentou. O trabalho que mais marcou

No ofício trabalha toda a até hoje, segundo Egon, foi um
família e a empresa emprega 13 '

pentágono em cristal polido, feito
pessoas diretamente e outros para uma comitiva de criação do

indiretamente. Entre os netos, uns Conesul.

gostam mais e outros nem tanto, "Aquele trabalho, apesar de
mas são curiosos com a ter despendido tempo e

produção. empenho, foi muito importante
"O mano (neto) fica olhando porque o vi ser entregue a

de queixo caído, tem uma . personalidades importantes da

sua própria empresa, na época em
Blumenau.

"O segredo paraumapeça sair
com qualidade e beleza é ter um

olho clínico emuita criatividade.
O vidro te ensina muito e você

tem que estar atento para tudo sair

bem feito", disse Egon.
O artista e empresário ainda

disse que é comum você pensar
em uma forma na hora que

começa a

trabalhar uma

peça e de

repente tudo
muda e dela

política sul-americana", disse.
Entre peças grandes e pequenas

são produzidos cerca de 500

exemplares por dia, consumindo
500 quilos de vidro diariamente,
que são comprados a R$ 0,22 por
quilo.

As peças variam de R$ 4, 99,
nas peças menores, até R$ 210,00
emum vaso comcerca deummetro

de altura.
Com 25 anos e reconhecimento

a empresa hoje vende para o

Nordeste e o Sudeste do país e tem
planos de investimentos para

ampliar sua área de vendas.

"O mercado é bom em todo o

país e até mesmo no exterior por

isso estamos investindo em

novos equipamentos e

ampliando os nossos

representantes para conquistar
ainda mais.

Daqui a cinco anos atingirei '

a meta que planejei para a

empresa", concluiu Egon.

,�.Infor,rn·aç·õi�: '

"
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,

Rua Alfredo Nicolau

da Silva, n° 440, bairro
Lagoa.

Tel: (47) 3332-8241
/3332-7196

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturás@jornalmetas.com.br
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Marcos e Rubia
subirão o altar da

Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo, hoje,
28, para o sim à vida
familiar, o

.

matrimônio. A

comemoração será no

Restaurante Bunge
Natureza onde a

Dallarosa Decorações
deixará o ambiente
ainda mais

aconchegante. A
animação ficará a

cargo da banda
Garotinhas de Ouro e

todo o cerimonial
conduzido por
Alexandra e Karen de
Oliveira.

Hoje, 28, quem aniversaria
é o esperto Leonardo e no

dia 30, seu avô Hélio de
Oliveira (Julis Caçados).
Quem parabeniza e

deseja tudo de bom
nesta data tão especial "'.
são todos seus

familiares! "Que Deus ilumine
toda a vida de vocês!" Para Hélio, beijos
da família Oliveira e de sua esposa Zelinda!

No dia 27, a dedicada Marlene Luiz Pereira
recebeu seu diploma, concluindo assim a faculdade de
psicologia. Seus familiares e amigos
comemoram orgulhosos mais esta conquista, desejando
à nova Psicóloga muito sucesso e felicidade! Parabéns
e sucesso! "Para realizar grandes conquistas, devemos
não apenas agir, mas também sonhar; não apenas
planejar, mas também acreditar." (Anatole France )

• Aqui estãogs responsáveis pelo sucesso da 12° Festa do Tortéi no bairro Barracão, no dia 22, é o Conselho de
Desenvolvimento Comunitário Aliança do Vale. Parabéns aos organizadores por este bonito encontro!

lL�..",�,ú"":«:,.,,, "'" ,.>"':- .�<:.

Foto: Divulgação

Quem trocará ele idade.
amanhã, 29, é Maria

Roseneide Francisco e suas

amigas lhes prestam uma

homenagem:
"Neide ....desejamos a

você hoje e sempre toda
felicidade do mundo e que
sua luz contagie sempre as

pessoas que te rodeiam.
Grande beijo e abraço de

suas sempre companheiras
de trabalho e amigas: Ana,

Dani, Lourdes, Tatua e Josi."

Tudo começou com o casal Giacomo Avosani e ArmigliaMorelli na Itália. Com o nascimento de CarIo Antonio Gregorio Avosani em 1846
na pequena comunidade deBuzoletto, cidade de Viadana, Província deMantova na Região de Lombardia. Em 1869, na localidade de Pomponesco,
casou-se Candida Redegonda Nolli, filha de Luigi Nolli e Rosa Dall"Olio. Em 12 de fevereiro de 1878 partem do Porto de Genova no "Vapor
Colombo"juntamente com as duas filhas, Onorata e Tereza. Foram 20 dias de viagem, e em 8 de março de 1878, aportam em Santa Cruz, hoje
Florianópolis. A partir do dia 14 de março, iniciaram a viagem para o seu destino, Lote 16 da colonização italiana em Rodéio-SC. Com muito
trabalho e luta e saudades da terra-mãe, nessa região ainda tiveram mais quatro filhos, Liberata, Amabile, Maria e Francisco.

Francisco Avosani, casou-se com Ana Scottini e teveram 10 filhos, Maria, Alfredo, Paulo, Natália, Rosalina, Ada, Carlos, Gertrudes, Luís e

Aléssio. Muitos desses já se foram, mas o espírito, qe" arV�açie dos d<?sc�nçIrn.tes ,dessa be)a.�rupfli�,.é r�qqv�C\o. a c�9a, en<;:�ntr? dos �v?�ani: ,

Na próxima terça
feira, 31, Susana
Amaral estará
trocando de idade.
Seus amigos a

parabenizam com

votos de muitas

realizações e alegrias.
A coluna também

deseja muitas
felicidades a esta

simpática e assídua
leitora,

-

CarlaAlves deAndrade trocou de idadeno dia 23, e recebe
uma homenagem de sua grande amiga: ''Parauma amizade
verdadeira não importa a distância desta amizade mas sim
o sentimento de carinho; compreensão; dedicação e isso
minha amiga você tem muito, por isso que pra mim você
será inesquecíveL Beijos!" Angela Maximiano
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Festa ·e São
Cristóvão no
Gaspar Grande
reúne público
de várias regiõe
Um sonho de
infância se

. torna profissão
_ para o

motorista zé
pág4

A tradicional
. "

carreata reune

centenas de
motoristas

para abençáo
Pág 7

Urna história
de fé e luta

que começou
há 27 anos

em Gaspar
pilg2

/

o nosso maior Orgulho de ser Gaspare'nse,
é ter Você Amigo Motorista como Cliente. QUALIDADE

3332-2102
. Avenida das Comunidsdes, 990 .. Centro .. Gaspar
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A partir daí começou a luta para
ter uma sede própria para a

comunidade e por intermédio de

PedroA. Schneider(inmemoriam),
foi pedido a Emília Theis um

terreno para a construção de urn

Centro Comunitário, que foi

atendido.

Nesse mesmo ano que foi

realizada a primeira festa, que hoje
orgulha muito o povo do Gaspar
Grande também foi celebrada a

missa pelo bispo Dr. Carlos Schmitt
em urn altar montado na carroceria

de urn caminhão.

Em 1988 aconteceu a formação
do Clube da Mães que passaram a

organizar as festas e também

confeccionar artesanatos manuais

que seriam comercializados nas

festas.

Nesse período houve a

construção da primeira capelinha e

em 1991 já tinham urn galpão para
realizarem festa, casamentos,
batizados e outras comemorações.

Nos dias de hoje a comunidade
realiza a segunda maior Festa

Católica do Município e com isso

neste final de semana estará
mobilizando milhares de pessoas

para um misto de celebração e

devoção ao Santo Padroeiro dos

motoristas.

A história da comunidade que
se orgulha de sua trajetória
A festa surgiu do sonho de uma organização da comunidade e se tornou

um dos maiores eventos de Gaspar.

Muito
antes da 1 a Festa

de São. Cristóvão é

que começou a

nascer a

Comunidade Gaspar Grande. No
ano de 1975 celebravam-se missas

a cada três ou quatro meses, na

Escola de Gaspar Grande. Em

Outubro de 1975, Frei Elzeário
Schmitt juntamente com o professor
Mário Schmitt (in memoriam)

• decidiram celebrar urna missa todos

FOTO: ARQUIVO JM

os meses.

Assim a primeira missa mensal

foi celebrada 'no dia dezoito de

outubro de 1975, pelo Frei Elzeário.
O lugar não era adequado, tinha

pouco espaço e a maioria dos

participantes ficavam fora da sala.

No verão faziamuito calor, mesmo
assim o povo da comunidade não

faltava.as missas.

Aos poucos foi formando-se as

equipes de liturgia para auxiliar as

celebrações e agora temos

celebrações de cultos ou missas

todos os finais de semana.

No mês de novembro de 1975,
Frei Godofredo Freiberger que na Todos os anos centenas de fiéis participam das missas e celebrações
época era Pároco fez o envio do 10

ministro da Eucaristia, Senhor dominical.
Mário Nubs (in memoriam). Como o local não era

Entre os anos de 1980 e 1982, apropriado para as celebrações das
iniciou-se a celebração do culto missas, cultos e catequese, um

gr'upo de pessoas pioneiras e de foi constituída a primeira diretoria.
muita boa vontade reuniu-se com a Depois de muitas reuniões e a

idéia de formar urna comunidade e difetoria formada, foi escolhido o

assim no dia dois de maio de 1984, Padroeiro, São Cristóvão.

Nesta data tão importante, nao

poderíamos deixar de dar os parabéns a
todos os motoristas que apesar das
dificuldades encontradas nas estradas
seguem firmes na profissão. São vocês,
motoristas, que contribuem para o

desenvolvimento e crescimento de
nosso país!

Tel: (47) 3332-2051
Rua Itajaí, 620 - Centro -'Gaspar / se

Endereço: Avenida das Cómunidâ'ães,.f1Q 410 <-,sa�a O:t-.Gaspa
T

ep: 89110-000 - Sántia'Catarína

E-'!1ail: jOrnal@jornalmetas,com,bt Encarte Jornal Metàs '!:lo .�

podê ser vendido separadamente1
'wwyJ .jornalmetas.corn.fir
7}3332-1620
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Quem foi São Cristóvão
Ele era o santo invocado contra os perigos
das águas, tempestades e pragas. Hoje, sua
popularidade foi renovada como padroeiro

dos motoristas.

São
Crist6vão é o

protetor dos

motoristas e dos

viajantes. .Viveu

provavelmente na Síria e sofreu o

martírio no século III. Cristóvão

significa "Aquele que carrega
Cristo" ou "porta-Cristo". Seu

culto remonta ao século V.

De acordo com uma lenda,
Cristóvão era um gigante com

mania de grandezas. 'Ele

supunha que o rei a quem ele

servia era o maior do mundo.

Veio a saber, então, que o maior

rei do mundo era Satanás.

Colocou-se pois; a serviço
.

deste.
--

Informando-se 'melhor,
descobriu que o maior rei do
mundo era Nosso Senhor. Um

ermitão mostrou-lhe que a Hoje, é comum muitos

bondade era a coisa mais motoristas carregarem consigo a

agradável ao Senhor. São imagem de São Cristóvão. Muitos

Cristóvão resolveu trocar a sua acreditam que esta é uma forma

mania de grandeza pelo 'serviço. de conseguir proteção e sucesso

aos semelhantes. durante as viagens. Mesmo os

Valendo-se da imensa força de :r;_nenos devotos, não deixam de

que era dotado, pôs-se a baldear ,levar a oração do Santo pelas
pessoas, vadeando o rio. Uma ,'estradas. E é para ele que os .

noite, entretanto, um menino, motoristas apelam quando a

pedi���he que o transportasse à - situação aperta.
.

outra ''margem do rio. A rrü�'dícla' , - "O' 'caminhoneiro Ivaríí Silvio'

que vadeava o rio, omenino pésavá Dalmagro, na estrada há mais de,

cada vez mais às suas costas, como 20 anos, 'confessa que têm

se fosse o peso do mundo inteiro. sempre em sua carteira .a imagem
Diante de seu espanto, 'o do santo, com sua respectiva

menino llie'dfsset"Tiveste às costas oração. "Sabemos que nossa

mais que o mundo inteiro. profissão oferece muitos riscos e

Transportasse o Criador de todas todo cuidado é pouco. A proteção
as coisas. Sou Jesus, aquele a quem , .. precisa vir de todos os lados",
serves". afirrna..

j
São Cristóvão é considerado o santo dos motoristas

Nesta data em que se comemora o di a do
Motorista, nós dà AGS que�emos render
nossa homenag�m como forma de val ori zar
o importante, trabalho de todos aqueles
qy!� 90 sey ,dja-a-di constroem Q

progresso âest:a n1açãb

A Madeiras Figueiredo,
terv sua história

dejsucesso
coàstrulda em

� .
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o sonho se tornou realidade
Uma paixão de infância virou profissão para o motorista zé

Desde
criança, o

gasparense José Luís
Wandalen foi

apaixonado por
caminhões. Ainda na infância, o

Zé, como é conhecido, sonhava
em seguir a profissão de

motorista. A paixão começou

quando ele ainda era pequeno e

via seus tios e o avô lidarem com

caçambas.
O tempo passou e o sonho do

menino se tornou urna realidade,
e acima de tudo, uma grande
responsabilidade. Com 'apenas 21

anos, José deu início à sua paixão.
Integrou no quadro de

funcionários da Vô Bráulio

Transportes e na sexta-feira (27)
completou quatro anos de

estradas. "Foi aVô Bráulio que me
deu a chance de seguir a profissão,
que corifiou em mim e me deu a

oportunidade para aprender e

realizar urn sonho", afirma Zé.

Explicar o porquê da paixão e

a atração na profissão é difícil para

o jovem motorista. "Acredito que
é um dom que já nasce conosco:

Para seguir a profissão é preciso
realmente gostar do que fazemos,
pois não é fácil. Passamos por
momentos bons e também por
momentos ruins", confessa.

Nas viagens, José costuma ficar
de 30 a 40 dias fora de casa e diz já
estar acostumado com a distância.

Ele percorre diferentes estados do
Brasil, como Santa Catarina,

Nesta profissão, é inevitável a

preocupação dos pais. E com a

famíl!a de José não é diferente.

"Meus pais sentem urn pouco de

medo quando eu pego a estrada,
ainda mais depois que eu me

envolvi em um acidente, mas

mesmo assim eles nunca deixaram

de me apoiar", afirma.
Conforme relatou Zé, em

2005, durante uma viagem ele

sofreu um acidente, felizmente
Paraná, Minas Gerias, Goiás, São sem sofrer ferimentos. "Eu estava

Paulo, Mato Grosso, Mato Grassei
.

em Ponta Grossa (PR) e acabei

do Sul, entre outros. "Com este batendo atrás de outro veículo. Foi

trabalho é possível conhecer vários
lugares e também várias pessoas",
garante.

Apesar de ainda não ser casado

e de não ter filhos, Zé confessa que
às vezes bate a saudade de casa.

"Daí o jeito é ligar para casa,

conversar com os pais.Além disso,
sempre viajamos em mais

caminhões, o que é urna forma de

não nos sentirmos sozinhos",
comenta Zé.

urn sustei mas não perdi o gosto
pela profissão", ressalta.
Para a manhã deste domingo (29)
Zé já tem compromisso. Há 10

anos ele participa da tradicional

carreata de São Cristóvão que
ocorre em Gaspar. "Antes eu ia de

carona, na caçamba dos meus tios,
agora posso ir dirigindo.Toquei 50
dias direto para poder parar agora
e participar da procissão", revela
Zé. Zé passou a fazer parte da VÔ Bráulio em 2003

Posto Pioneiros Qualidade e economia nunca estiveram tão parto!

transportam com

sabedoria o Progresso e

o Crescimento
Econômico.
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Uma vida nas estradas
Há 45 anos nas estradas, Márcio garante que segue a profissão porque gosta

Ser
motorista muitas

vezes não é fácil.Ter que
lidar com os p�rigos das
estradas, o medo de

assaltos e a saudade da família faz

parte da rotina· de. muitos

caminhoneiros, que mesmo assim

levam o trabalho adiante.

É o caso do motorista Márcio

Mendes, de 62 anos, que ainda hoje
segue a risca a profissão. Funcionário
da Vô Bráulio Transportes, suas

viagens costumam durar cerca de 20

a 30 dias, e quando parte, Mendes
deixa em casa esposa, filhos e netos,

que aguardam ansiosamente por sua

volta.

"Quando bate a saudade o jeito Márcio Mendes começou a dirigir caminhões com 18 anos, quando servia o exército

o experientemotorista já viajou
por inúmeros lugares do Brasil.

Oeste, Nordeste, em cada cantinho

Mendes. já passou. "Temos a

oportunidade de conhecer muitos

lugares e também muitas pessoas .

.1

São vários os amigos que deixamos

por este Brasil afora", afirmaMárcio.

Felizmente, Márcio não sofreu

nenhum acidente com caminhão até

hoje, porém já foi testemunha de

muitas tragédias. "Já vi muitos

acidentes fatais nestas estradas.

Presenciei cenas chocantes e farnílias

morrerem. Na hora, fico assustado e

penso que poderia ter acontecido

comigo. Mas depois me animo de

novo e sigo viagem".
é ligar para casa. Ai falo com meu

netinho no telefone e ele pergunta "Era para eu trabalhar apenas alguns
quando que eu vou voltar. Isso faz dias, fazer algumas viagens. Hoje, já
eu pensar em largar as estradas, mas estou naVô Bráulio há três anos. O

no fim não consigo", confessa pessoal é muito legal e

Márcio, que também atribuiu sua compreensivo, não ficam nos

continuidade na profissão depois de colocando pressão", garante o

45 anos às amizades que fez dentro motorista.

da transportadora em que trabalha. Márcio começou a dirigir

caminhão ainda muito novo, com

apenas 18 anos. "Eu servia ao exército

e lá dirigia os caminhões. Quando saí,
dei continuidadenaprofissão", explica
Márcio. Quando começou suas

viagens, Márcio diz que as estradas

ainda eram de chão batido, era raro

viajar por estradas com asfalto.

Para os motoristas jovens, que
"Hoje, as rodovias já são todas estão há pouco tempo nas estradas,

pavimentadas. Nossa dificuldade Márcio tem uma recomendação. "É
agora é lidar comomedo dos assaltos, importante que os jovens motoristas
que não são poucos. "Às vezes eu tenham muito cuidado e atenção
penso em desistir pelos perigos que durante as .viagens. Eles devem evitar

estamos expostos e pela saudade da dirigir durante a noite em trechos

farm1ia, mas sigo viajando porque considerados perigosos e também de
realmente gosto da profissão". dormir em qualquer posto".

Motoristas, esta data escolhida para comemorar seu dia, tem
como objetivo reconhecer a importância de sua função, é
notável o sentimento de alegria em podermos lhes abraçar' e
desejar-lhes Parabéns hoje e Felicidades Sempre.

AUTD
VIAÇAD
Apostando no futuro de Gaspar

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 -

Centro - Gaspar - Fone 3332-4975
'- �� � _u� � ----------��------- __

.f.i••9...m...ot.n•.c_.•r
www..••�r.pt_....acltrabl.....o... lIIt

TerraplanageD"1

Controk de QuaLWe
" lptranqa

3332- 0918·
Rua Dr. Nereu Ramo., 1184 • Colonlnha • Gaspar
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Não deixe de prestigiar os festejos
A tradicional Festa·de São Cristóvão começou_na sexta-feira (27) e as

comemorações seguem até o domingo (29).

A
23' ,edição da

tradicional Festa de

São' Cristóvão

começou na sexta

feira (27) e espera reunir

ansicosamente até seu final um

público de cerca de 3 mil pessoas. A

comemoração, como em todos os

anos, garante lazer a toda

comunidade gasparense e a benção
especial aosmotoristas, com festejos
que seguem até a noite do domingo
(29).

As pessoas que prestigiarão a

festa poderão desfrutar de boa

êomída e muitas atividades cdfrío
'

for�a de descontração e

entretenimento, como a roda da

fortuna, sacola surpresa e bailes, por
exemplo.

.

A programação dã:fesfa começou
na sexta-feira (27). com 'uma

c�leb,���? com as �a�torais 'de
Gaspar, às (9h, seg�lida de um�
procissão luminosa, onde os

participantes carregaram velas

acessas. Após, o público pôde
desfrutar de urn arroz carreteiro e

para finalizar a noite houve urn baile,

Banda Estação, do Paraná, seráum dos grupos que animará os bailes da festa

Serviçocom a animaçãomusical de Gilberto
Show& Ivan.

�o sábado J28), além .da
celebração com urna missa, às 19h,
os gaspar.enses estarão convidados a

participar das brincadeiras na roda

da fortuna e sacola surpresa, do

tradicional churrasco e dos serviços
de bar e cozinha. Além disso,
poderão dançar ao som da Banda

Estação 'do Paraná. Cristóvão para receber a benção.
. Como já é tradição na cidade, no Uma missa é celebrada com a

domingo (29), as pessoas acordam presença dos festeiros, às 9h30min,
cedo e vão para as janelas QU para e conta com grande participação do
frente de suas casas, para prestigiar público, que lota o pátio da

a tradicional procissão dos comunidade para acompanhar as

motoristas. São inúmeros caminhões rezas. Os festejos seguem durante

que saem as 7h30min.do Ginásio de todo o dia, e acabam com o baile

Esporte João dos Santos e seguem animado novamente pela Banda/

até o pátio da Comunidade São Estação do Paraná.

na Edição da

Tradicional Festa de São

Cristovão. no pátio da

Comunidade São

Cristovão, na Rua

preieito Leopoldo
Schramm, bairro Gaspar
Grande.

RISTA t NO DIA-A-DIA QUEAJUDAS
NO PROGRESSO DA NAÇÃO. DIA 25,

DATA QUE SECOMEMORA ESTA PROFISSÃO,
QUEREMOS PARABENIZAR E PEDIR A

PROTEÇÃO DE SÃO CRISTÓVÃO '� �
ESTESCAMPEÕES DA ESTRA

�IEECÂlmCI FmSUJEmlA,
Fone: 3332-3477
Rua Águas Negras, 100 - Figueira - Gasp

81CSQN AUTQMOTIVA. '

, .. ;;i _'ir' <>1/ :', _-, -\ ' ,;!--:,l ::,
': .-

'�
�

Que São Cristóvão, Padroeiro'dos Motoristas, guie
cuid�dosc:ament�qc:a .. reS�9n!Qbilislad. destes q�e estão
na estrada contribUindo para o futuro do nossa gente.

f'arabéns Motoristas
Rua Itajaí, 949 - Centro � 3332-5847

�._._.__ ._.---�---_
_._-_.�---------_._._._---_ _ __ ._---- _. __ ._-_._._ - __ ._--_ _ .

.. 3332-1469
I

Rodovla B� 470 . Km 39 . Gaspar
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Um momento de reencontrar

amigos e saudar São Cristóvão
A procissão é o momento de receber as bênçãos e agradecer pela proteção do Santo Padroeiro.

Um
dos momentos

mais importantes da

Festa de São

. Cristóvão é a carreata

que acontece na manhã de

domingo. Em sua 24" edição ela

cresceu junto com as festividades

em homenagem ao padroeiro e

protetor dos caminhoneiros.

A carreata consiste em uma

procissão na qual reúne

caminhoneiros, motoristas e

motociclistas, que saem de um

ponto da cidade e vão até o pátio
da Comunidade São Cristóvão

carregando no caminhão a imagem
do santo padroeiro. Centenas de veículos participarãoda carreata

Esse ano o ponto de partida será

na Avenida Deputado Francisco

Mastella, na frente- da Polícia

Militar, às 8h, e como informou um
dos organizadores, José Bonifácio
Isensee, o Zequinha, caminhoneiro
há 26 anos e que há 22 anos

participa dos preparativos da os caminhoneiros que vem gente de

procissão, desde as 5h da manhã já outros estados e os que são de

c.omeçam a chegar mot.oristas outras regiões e estão parados ou

fazendo a concentração para a saída de passagem pela cidade também

da carreata.
.

participam das festividades,
O evento é tão importante para reunindo centenas de veículos.

'(/sptlr est6 de ptl,.lJéns e especitllmente ti

Comunldtlde lio CI'I'stó"io do 'tlSptl, "tlnde peltl
o"tlniztlçio . dtl Fes�tI tios Motorlsttls que tlcolltece

todos os tinos e é sempre um ,rtlnde sucesso.

Nio podemos delJtflr de ptlrtllJenlztlr nossos
cole'tls de est'tldtl.

'1I111bélll II todos OS'motollstlls

?J�í,'.1525
.. :.:. "",; ;.�:::.�;:: .. ·":·.;·.ú".,, ;:.�.;" .. H' .. ,'- : , •. ":""H...... .•

A cada ano um representante
diferente carrega a imagem do

Santo até a comunidade para receber

as bençâos.do padre e, nesse ano, a

honra e o pr ivilegio caberão à

Transportadora Edevaldo Rocha.

Toda essa motivação é explicada
p.or Zequinha.

"Ele é o nosso pr.otetor e isso nos
motiva fazer parte desta festa

grandi.osa. É nossa retríbuíção à

proteção que ele n.os concede", disse. ,

Corno a vida de caminhoneiro é

corrida e muitas vezes você fica l.onge
de 9Sa p.ormuito temp.o, a procissão
e a festa são a oportunidade de rever

=s= de estrada e também reunir a

família toda para festejar e saudar São
Cristóvão.

"Nessa ocasião acontece de

encontrarmos caminhoneiros que
não vemos há 10 anos, p.orque cada

um tem sua regiã.o de trabalho, corno
é o meu caso que faço de São

Francisco do Sul até o Mato Grosso

e com isso não cruzamos na estrada

e na festa podemos confraternizar,
além de que levamos todos nossos

famil iares para a festa", disse

Zequinha.

TERRAPLENAGEM
E TRANSPORTES

Não Podemos deixar de reconhecer o importante e

digno trabalho do motorista que em seu ofício, com
muito orgulho vem buscando o sustento da sua família
e ajudando a construir um melhor futuro para a Nação
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Jornal Metas - 28 de julho de 2007

parabenizam os

E um parabéns especial a Edevaldo da

Rocha que neste ano completa 35 anos de
atividade no setor de transporte, e que
mesmo não estando na boléia do

caminhão, dedica grande parte de sua

vida a ele, contribuindo para o des��lvime�ge nossa cidade!
• v

-

.�

.

.

1- '

"
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As lindasMariaEduarda eAna Letícia completaram
3 anos no dia 25, e irão comemorar com familiares e amigos
com uma big festa no sítio de seus pais Lucia e Vilberto

(LHS Móveis). Parabéns a toda família!!!

Quem embarca neste sábado, 28, para os EUA é a nossa

querida Bruna Caroline Fernandes. Bruna ficará lá durante
um ano para enriquecer seus estudos e terminar seu terceirão.
Commuita alegria sua despedida foi na sexta-feira no Caramba's
- Indaial. "Do fundo do nosso coração vamos ficarmorrendo de
saudades!!! Nós, sua família, desejamosmuito sucesso para você
no' exterior, te amamos muito!"

JORNAL MET
28 a 31 de Julho de 2007

'

Ontem, 27, a meiga
MODique comemorou

seu aniversário. Quem
desej a felicidades são

seus pais Cláudio e Valcy
.

sua irmã Rafa, e seus

padrinhos Andressa e

Dioney. "Que Deus
ilumine seus caminhos, e
que seus sonhos tornem
se realidade ....Sucesso,

Te amamos!"

Um

es

pa

pe
Vi

Os pais Hilmario e Elizangela e a irmã

Caroline, familiares e amigos parabenizam
a lindinha Ana Paula de Souza Pelz que
completou 5 anos no dia 26.

"Dia 29, Deus 't; colocou em nossas vidas e de
mãos dadas com você entrou em nosso lar a alegria,
desde então nosso lar é só felicidade. Amanhã você

completa 2 aninhas e queremos te desejarmuita
saúde e amor, pois felicidade é conviver, cada,.,

instante com você. Parabéns VInicius À.GfetteE;
beijos da mamãe Angela e papai Carlos A. Gretter,"

aninhos no dia 19,' e
comemorou com um

arraiá pra lá de animado
no dia 21, no bosque da
Soco Canarinhos. Rolou
muita animação por
conta da Brincando em

Festa, e no arraiá do

Matheus, o casamento

só não aconteceu porque
Oercino entrou nomeio e estragou tudo ... Irradiante de felicidade,Matheus
agradece a presença de todos!

. Na coluna Destaques do Jornal Metas está João Vitor
em comemoração ao seu aniversário. Parabéns!

"Avô Raymundo eAvó OsnildaQuero dar mil be"inh.

m.ufto 'obrigado pelo c?mn:� em·voc�s por este dia ....

num, apesar de eu ser I
e atençao que dedicam a

vocês!1!1 Feliz dia dosA �va(do e sapeca demais Comvos. 26/07) Beijos .... Leo"
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CULTURA & LAZER .JORNAL METAS�
28 a 31 de Julho de 2007 .....

Agende-se

Programação

Sábado (28) e Domingo (29)
Cine:
Filme:

Horário:

r GNC NeumarM'l

GNC Neumarkt 2

Transformers: o Filme ,

14:00 - 16:40 - 19:20 - 22:00

GNC Neumarkt 3

Harry Potter e a Ordem da Fenix
14:15 - 16:55 -19:35 - 22:15

GNC Neumarkt 4

Luzes do Além
15:45 - 17:50 - 19:50 - 21:50

GNC Neumarkt 5
Ratatouille
13:35 - 17:40

GNC Neumarkt 5
Shrek Terceiro

15:50 - 19:55

GNC Neumarkt 6

Transformers: o Filme
13:15 - 15:55 - 18:35 - 21:15

�-�-"--""--"-'�""":"'-'�'.";'.'-:-.-:
I Fatos Hlstorlcos 1

I ;� �··J��ann seb���·;;��·_L
..

Um dos maiores compositores de

todos os tempos, Bach morreu em 28
de julho de 1750, aos 65 anos. Ele
nasceu em Eisenach, na Alemanha.

Algumas de suas grandes obras são

Paixão Segundo São Mateus, os

Concertos Brandeburgueses, Cantata
de Natal e O Cravo Bem Temperado.

29 - Benito Mussolini

Em 29 de julho de 1883, nasce o

ditador italiano Benito Mussolini. A

realização da "marcha sobre Roma"
convence o rei Víctor Emanuel III a
confiar o governo ao "Duce". Ele
exerce uma ditadura a partir de 1925.
Durante a Segunda Guerra, faz uma

aliança com a Alemanha, criando o

Eixo Roma-Berlim.

30 - Henry Ford
Em 30 de julho de 1863, nasce

Henry Ford. Ele cria o seu primeiro
motor de dois cilindros em 1893. Na

época, Ford era engenheiro-chefe da
Detroit Automobile Company. Em
1901, a empresa muda de nome para

Teatro, festas tiM§.B.tJ
Sábado (28)

Chico Após dois meses ausente, o astro

da black music, DJ Puff, volta à

Blumenau para uma noite exclusiva de

hip-hop.Aaberturada festa ficaporconta
doDJAndreHeat. Ingressos antecipados
e limitados naSomeday, Bareco, Bruneti
e PostoBela Jóia, emBlumenau, porR$
10,00.

Rivage Danceteria - Fire Night.
Festa realizada pelos Bombeiros

Comunitários. Na pista principal a
temperatura sobe com o DJ residente

Sande tocando omelhordahousemusic,
enquanto que no loungebaroPsyTrance
toma conta do ambiente com oDJMark

Souza. Na pista Emotion, os anos 80

embalarão o público até o amanhecer

com os maiores sucessos de uma das

melhores décadas jápresenciadas.Venda
de ingressos somente nahora do evento.

Balneário Camboriú

DjunnMusicPlaee - SábadoRock.

Com a presença da banda Os Chefes e

deNey, agitando agalerana voz e violão.

Quinta-feira (2)

BIumenau

Teatro Carlos Gomes - Show

FamíliaDias, às 20h. Gravação deDVD
ao vivo do grupo que se tomou referência

em Terno de Reis na região. Ingressos:
R$ 16,00 (inteira)R$ 10,00 (antecipado)
R$ 8,00 (sócios, Clube do Assinante e

meia-entrada).

Gaspar

Jungle Club - Keep WaIking. A
festa com litros de Red Label a preço

especial a noite toda. No lounge bar, a
animação fica por conta do grupo Os
Kamaradas e na pista principal, quem
comanda a festa é o DJ residente
Eduardo. Ingressos antecipados na loja
V2Cereja, emGaspare noBluLanches,
em Blumenau.

Blumenau

D'LayExtremeFun - PrettyGirls.
Encontro dos DI's residentes Junior

Skaruzy eNando Oliveiranapista, com
o melhor do House e do Progressive
House, respectivamente. Já no lounge
bar, aatração seráo grupoSwingaê com
o seu animado e conhecido repertório
de sambá/rock, comamisturade covers

.

dos principais nomes da música pop
brasileira com os maiores sucessos do

pagode nacional. As mulheres entram
free até Ih e ganham morangos,
pirulitos, bombons, champagne e

drinks. Os ingressos antecipados para
a festa podem ser encontrados na

Bruneti Discos do ShoppingNeumarlct:,
emBlumenau, por R$ 10,00.

Camorra Bar Fun - Hip Hop

De 28 de julho a 3 de agosto

FordMotor Company. Em 1915, surge
o Modelo T, que garante o sucesso à

fábrica Ford.

31 - Índios Brasileiros
Em 31 de julho de 1609, os indígenas

brasileiros são libertados. Quando os

portugueses chegaram, havia mais de 2

milhões de índios somente no litoral da

Bahia. Os povos eram divididos em

troncos lingüísticos, dos quais se

. destacavam os Jês, os Nu aruak, os

Karibi e os Tupis. Amaioria dos índios
era chamada de tupi.

1 - O Cruzeiro Real

No dia 1° de agosto de 1993, o

Cruzeiro Real passa a ser amoeda oficial

do Brasil. Amoeda substitui oCruzeiro,
por excesso de zeros. As notas de 50mil,
100 mil e 500 mil Cruzeiros são

carimbadas para o novo padrão e

aproveitadas. O Cruzeiro Real saiu de

cena em 30 de junho de 1994, dando

lugar ao Real.

2 - A Guerra do Golfo
Em 2 de agosto de 1990, o Iraque

invade o Kuwait. A ocupação é o

estopim daGuerra do Golfo, liderada

pelos Estados Unidos. Saddam

Hussein justifica a invasão,
afirmando que o Kuwait praticava
uma política de superextração de

petróleo, para fazer o preço cair no

mercado e prejudicar a economia

iraquiana.

3 - Primeira Guerra Mundial
Em 3 de agosto de 1914, França,

Bélgica e Grã-Bretanha declaram

guerra à Alemanha, iniciando a

Primeira Guerra. O. estopim foi o

assassinato do príncipe do Império
Austro-Húngaro, Francisco

Ferdinando, em 28 de junho. Entre
28 de julho e 3 de agosto, todas as

potências entram.na guerra (menos a

Itália). Muitos dos combates da

guerra ocorreram nas frentes

ocidentais, em trincheiras e

fortificações do Mar do Norte até a

Suíça. As batalhas se davam em

ivasões dinâmicas, em confrontos no

mar e pela primeira vez na história,
no ar.

Fome: Terra

Horóscopo

tt. =;�;::::!:=I
tão felizes como se fossem almas!

A .....!

gemeas.

� Tou�o: Pode se� quevocê levei
<

� alguem da família para trabalhar!
com você. Faça uma proposta!
de cooperação em grupo com!

pessoas próximas.
.

I
l

Gêmeos: Grande popularidade I
no seu trabalho. Aproveite parai
divulgar o que for preciso parai
o sucesso dos seus negócios. !

'�'
!

."' ..."..� A' _.

--:- ')\ Cancer: Ha uma boa proteçao !

para você no seu trabalho, i
trazendo sucesso e popularidade!

junto das pessoas importantes que atuam !
com você.

.

Leão: Sua energia está voltada i
para a seriedade e para pessoas I
mais velhas neste momento. Se!

Virgem: O equilíbrio que você]
vem recebendo na sua relação I
amorosa é um bom impulso de i

energia positiva para sua vida. Conservei
esta harmonia.

Libra: pessoa amada ou!
,

I

pretendente esta lhe dando um I
/

grande colo, a ponto de você se I
sentir protegido e amado ao mesmo i

, .'- 1

tempo. !
,

Escorpião: Se surgir uma I
viagem a serviço será para bons I

resultados. Pode ir com!

tranqüilidade.

i

.

•
.

..

.

'"
Sagitário: Procure no seu grupo I
de amigos alguémespecial e 'que !
você nunca tenha percebido .. !
Seu desejo por uma relação J

madura e estável pode se realizar. I
. ,

•. Capricórnio: A pessoa com a i
qual v.ocê está s� relacionando, I
ou vat se relacionar, deve ser i
alguém com bom senso de!

estética e muita inteligência, o que I
valoriza sua racionalidade.

j

,....
Aquário: Se for preciso, chore; ',i..Ir\.
se ficar' feliz, sorria. Não

esconda seus sentimentos' a I
quem se preocupa e mostra carinho por i
você. I

i

Peixes: Esse será um bom i
momento para aumentar o I
romantismo na relação. Crie um !

I

clima que propicie maior proximidade
entre vocês.

�_." '��_' � __ ' ..... .1
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Tribunal de Justiça do Estado
inocenta ex-prefeito Celso Zuchi

Foto: Arquivo/JM

o ex-prefeito tinha confjança na absolvição e comemorou a veredicto

Na tarde.de quarta-feira (25),
os prefeitos da Associação dos

Municípios do Médio Vale do

ltajaí (Ammvi) participaram do
li Congresso Latino-Americano
de Cidades e_Governos Locais,
no CentraSul, em Florianópolis.
A abertura contou com a

participação do vice-presidente
da república, José Alencar e do
governador de Santa Catarina,
Luiz Henrique da Silveira.

O evento terminou ontem

(27), e foi promovido pela
Confederação Nacional de

Municípios e Federação Latino
Americana de Cidades,

Municípios e Associações de
Governos Locais (Flaéma) com
o apoio das entidades

municipalistas. Cerca de 1000

participantes - prefeitos, vice
prefeitos, vereadores, secretários
e técnicos municipais
prestigiaram o Congresso.

O estado foi escolhido para
sediar o evento em virtude da

organização e da força do
.

movimento municipalista
catarinense.

"Esse encontro é um marco

do municipalismo, uma vez que
promove a integração de países
desse continente, busca soluções

Direto ao Assunto

Ex-Prefeito é inocentado
da acusação de
contratar serviços de

publicidade sem

processo ·licitatório.

o DIÁRIO OFICIAL de

Justiça publicou na última

quarta-feira (25) a absolvição
do ex-prefeito Celso Zuchi

(PT), das acusações
proferidas contra-ele no início
do seu mandato, quando na

ocasião foi acusado de ter

contratado serviços de

publicidade (rádio, jornal e

televisão) sem licitação.
A ação civil pública foi

movida pelo Ministério
Público e tornaram

de problemas comuns, divide

experiências e compartilha
acertos" salienta o presidente da

Ammvi, Ercio Kriek, prefeito de
Pomerode.

O presidente acredita que a

força está nosmunicípios e, estes,
serão os grandes agentes de

transformação e possam atender
as necessidades da população.

Participaram ainda da
solenidade os prefeitos de

Gaspar,Adilson Schmitt, Indaial,
Olimpio Tomio eRio dos Cedros,
Hideraldo Giampiccolo. Os

senadores, Neuto de Conto e Ideli
Salvatti e o deputado estadual,

Novos horários na Biblioteca Pública
A Biblioteca Pública público. "Por causa do grande todos.aqueles que, dentro do atual

Municipal Dom Daniel Hostin, número de usuários que vêm turno não conseguem freqüentar a
a partir do próximo dia 1° de solicitando um horário mais amplo Biblioteca, que tomamos essa

agosto, estará ampliando seus e com o objetivo de oferecer decisão", informou a Bibliotecária
horários de atendimentojunto ao oportunidade de pesquisa e leitura a RogériaAlbrecht

\ O médico ginecologista e obstetra I Dr Max Elói da SHva
comunica que estará atendendo a partir do dia
23 de julho de '2007 t na clínica médica na

rua Sete de Setembro, 15� J

ao lado da Padaria Pão do Lar.

. Rua Sete de Setembroi'151"_· Bairro ·Sete de 'Setembro

indisponíveis todos os bens,
do então prefeito, desde 2001.
Mas agora após sete anos teve

um desfecho favorável para a

parte acusada e que já era

esperada pelo próprio Zuchi,
pois considerá que isso foi
uma decisão política da

promotora que visava

prejudicá-lo.
·"Foi uma denúncia vazia, o

processo não tinha sido nem

analisado. O que fiz foi dentro
da lei , precisava fazer as

publicações porque precisava
.

comprar merenda para as

escolas e por isso expedi o

decreto de emergência. O que
fizemos não comprometia a

idoneidade. da nossa

administração, até porque
foram feitas em valor inferior
ao máximo permitido que não

precise fazer licitações", disse

Sérgio Grando, também

prestigiaram a abertura do

Comonovohorário, aBiblioteca
abrirá das 7h30min às 12h e das
12h3Omin às 18h30min, de segunda
asextafeira Abibliotecaestásimada,
na Rua Coronel Aristiliano Ramos,

Celso.
Na ocasiao, antes das

publicações, Celso Zuchi,
chamou toda a imprensa
gasparense e comentou o que
seria feito, o próprio argumenta
hoje que se houvesse algo de
errado -a imprensa seria a

primeira a denunciar.

Sobre a postura que irá ter
.

após a decisão judicial, o ex

prefeito ainda pretende discutir
com o jurídico do partido se irá
entrar com uma representação
contra a promotora .

"Ainda não sei o que iremos

fazer, mas seria merecido
entrar com uma representação
contra ela. Tive muitos

prejuízos financeiros por causa
disso; Deixei de fazer negócios
e para um micro empresário
como eu, isso causou muitos

transtornos", concluiu Zuchi.

congresso, autoridades locais e

latino-americanas.

453 - fundos da Secretara da

Educação..
Infonnaçães:(47) 33325156

e do e-mail.

biblioteca@gaspar.sc.gov.br.

!
!
J
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Escoteiros de todo o

Brasil se reúnem em se
A UNIÃO DOS'Escoteiros do Brasil

promoveunos dias.I9, 20, 21 e 22 de julho
a Aventura Sênior Nacional, realizada em
Florianópolis (SC).;Oencontro reuniu 700
participantes de 15 a 18 anos,

acompanhados por seus chefes, os

escotistas.
No total, 127 grupos de escoteiros

participaram da aventura, dos Estados do

Rio Grande do Sul, Paraná, SantaCatarina,
São Paulo, Rio de Janeiro, Minas Gerais,
Goiás,Distrito Federal, Tocantins, Roraima
e Maranhão.

O evento aconteceu no Camping da

Fatma, antigo Camping da Cidasc, e às
atividades foram realizadas na praia da

Joaquina, com jogos, jornada na costa da

Iagoa com a navegação de barcos Escoteiros realizaram atividades na praia da Joaquina
especialmente preparados, aldeia global -

com módulos de gastronomia, cesteiro,
olaria e o Boi de Mamão, valorizando a

cultura açoriana e também atividades de
, mergulho, jogos noturnos e

o fogo de conselho.
A realizaçãodeumculto

ecumênico completou o '

programa.
Toda a infra-estrutura da

Aventura foi montada por
umaequipedeprofissionais
e voluntários, que levaram

um ano para preparar o

evento e poder receber os
jovens escoteiros de todo o Brasil.

A Escotista Jussara Aparecida
Schneider, chefe da tropa sênior do grupo

de escoteiros Leão, de Blumenau,
participou do encontro e ressalta a

importância destes grupos na formação das
crianças e dos
adolescentes. "Entre os

escoteiros é trabalhado

principalmente a educação,
o lado intelectual, social' e

espiritual dos participantes.
Não há distinção de raça ou
religião, todos são tratados
da mesma forma", diz.

escoteiros
vários

stados do
Brasil

participara
Aventu

100 anos de escotismo

movimento mundial, educacional,
voluntariado, apartidário e sem fins

lucrativos.

Criado com a proposta de

desenvolver o jovem, pormeio de um

sistema de valores, que prioriza a honra,
baseados na Proméssa'e naLei escoteíra,
e através da -prática, do trabalho em

equipe e da vida ao ar livre, fazer com

que o jovem assuma seu próprio
crescimento, torne-se um exemplo de,

fraternidade, lealdade, altruísmo,
responsabilidade, respeito e disciplina.

O centenário do movimento será

O Escotismo foi fundado por comemorado com o Jamborre na

Lorde Robert Stephenson Smyth Inglaterra, acampamento que reúne

Baden-Powell, em 1907 e é um escoteiros do mundo todo.

O Tribunal de Contas da União

(TCU) autorizou na quarta-feira (25) a

abertura de editais de licitação para
concessão de sete trechos de rodovias

federais em Santa Catarina, São Paulo,
Paraná, Minas Gerais, Rio de Janeiro e

Espírito Santo. As concessões terão

validade de 25 anos, com expectativa de

investimento nos primeiros quatro anos

de R$ 3,8 bilhões.
No documento aprovado pelos

ministros do TCU foram fixados valores
máximos de pedágio para cada trecho.

O maior teto é R$ 4,05 na BR-116, no
trecho deCuritiba até a divisa de SC com

o RS. Na BR-I01, entre Curitiba e

Florianópolis, o valor não poderá ser

maior que R$ 2,67.
Seis trechos de rodovias federais estão

hoje sob concessão. Segundo a Agência
Nacional de Transportes Terrestres

(ANTI), amaior tarifa é R$ 7,50, cobrada

Dr. Vàlmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr, Charles K. De Medeiros

OAB-Se 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

na rodovia Presidente Dutra (BR-116),
entre Rio de Janeiro e São Paulo.

Como será realizado leilão, vencerá
a empresa que apresentar o menor valor
de tarifa.AANTT fará novo cronograma

para a abertura dos editais, início e

entrega de obras. Na decisão, foi
mantida a proposta do governo de que
a Taxa Interna de Retorno (TIR), que
garante o ganho dos investidores, seja
de 8,95%.

·Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação,
* Filtros I

Rua D,_ N...u Ramos, ;164-�i�;'�: -��'.! I

Controle de QualirIade
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COLUNA�
Por Arthur Monteiro

III Regras - Foi assinado na terça
feira (44), um novo documento de
entendimento entre as secretárias
de defesa agropecuária brasileira e

russa' sobre o comércio de carne. O
documento .contém procedimentos
que 'devem ser seguidos pelos'

'_

exportadores"brasileiros' (lê -càinés
bovina, suína e de aves que se

destinam à Federação da Rússia.

III, Trevo - O deputado Décio Lima
(PT) participou ontem (27) do ato

de assinatura da ordem de serviço
para a construção do viaduto da

Mafisa, na BR 470, em Blumenau.

Para a construção do viaduto o
-

governo federal está investindo R$
7,1 milhões. As obras devem

começar no início de agosto e

devem durar entre 10 e 12 meses,
segundo expectativa do

Departamento Nacional de Infra
Estrutura de Transportes (Dnit).

III Recursos - O Ministério do

Turismo confirmou nesta semana,

a liberação de recursos federais

-para diversos municípios-de-Santa
Catarina. No-total-foram.Râ-Lã
milhão que serão destinados para

recuperação de praças, sinalizações
e reurbanização em mais treze

municípios catarinenses.

III Mata Atlântica Estão

adiantados os estudos para a

criação de novas unidades de

conservação (UCs) na Mata.
Atlântica, o que possibilitará em

breve o aumento da área de

proteção do bioma em mais 1,12
milhão de hectares. O coordenador

do Núcleo dos Biomas Mata

Atlântica e Pampa, Wigold
Schãff'er, afirmou que foram

finalizadas as consultas públicas de
pelo menos 12 propostas. Os

processos já foram encaminhados

para a Casa Civil da Presidência da

República.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br _

-
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Mancha Vermelha SESC doará feijão a Estados

atinge áreas em se
Foto: Reprodução Internet

324 toneladas de feijão serão destinadas para a doaçãoMancha Vermelha atingiu áreas de cultivo em Penha e São Francisco do Sul.

o programaMesa Brasil do
Sesc de Santa Catarina enviará
324 toneladas de feijão a

diversos estados brasileiros. O
alimento foi doado pela
Companhia Nacional de
Abastecimento (Conab) e pelo
Mi�s�rio do

Desenvolvimento Social e será
distribuído para instituições
SOCIaIS ,que atendem a

população de baixa renda nas

regiões Nordeste e Sudeste do

país.
As primeiras. carretas já

começaram a ser carregadas
em Herval D'Oeste, no oeste

do Estado. As cargas serão

transportadas para Alagoas,
Minas Gerais, Rio de Janeiro e

Sergipe, gradativamente, ao

longo de duas semanas. Nos

próximos meses, outros

estados receberão a doação.
"O planejamento e a

logística do Mesa Brasil

possibilitam a distribuição
com total aproveitamento da

doação em tempo hábil para
o consumo", explica a técnica

responsável pelo programa
em Santa Catarina, a

nutricionista Luciana
Nascimento.

Além da população de
baixa renda, a doação
beneficia também os cincomil

pequenos produtores de

agricultura familiar de Santa
Catarina. Através do

Programa de Aquisição
Antecipada (PAA), essas

famílias garantem um preço
mínimo justo pela venda da
safra garantindo a renda
mensal.

Direto ao Assunto dia 18 de julho. Lotes de moluscos
colhidos e processados nos últimos
dias deverão também ser analisados

para verificar se não oferecem risco
ao consumo.

Estas medidas estão sendo
adotadas através de uma

cooperação entre os órgãos da esfera
federal,Ministério daAgricultura e

Anvisa, e estadual, Cidasc, Epagri
e Vigilância Sanitária.

O setor produtivo' também
integra a mobilização, através do
Sindicato das Indústrias de Pesca de

Itajaí e Região (Sindipi) e

associações locais de produtores,
para evitar qualquer risco para o

consumidor e zelar pela imagem
que os moluscos produzidos em

Santa Catarina possuem em todo o

Brasil. O fechamento das áreas é
restrito a Penha e São Francisco do
Sul e não há risco para o consumo
de moluscos produzidos em outras

regiões de SantaCatarina. Também
não há perigo no consumo de

peixes, camarão, polvo e outros

frutos domar. Somente osmariscos,
ostras eberbigões têm apropriedade
de concentrar a toxina.

A medida será mantida até que
o monitoramento da presença das

algas nocivas, executado pela
Universidade do Vale do Itajaí
(Univali) com apoio da Seap,
Epagri e do setor produtivo,

demonstre que não há mais riscos

para o consumidor.Áreas de cultivo de

ostras, mariscos e

mexilhões estão
fechadas para a colheita
nos municípios de
Penha e São Francisco
do Sul, em se.

o fenômeno
A Mancha Vermelha é a

proliferação de microalgas que
estão freqüentementena água,mas
em baixa concentração. Essas _

microalgas, conhecidas como

Dinophysis acuminata, liberam
toxinas diarréicas. Osmoluscos se

alimentam de algas e,

conseqüentemente, das toxinas.
Quando a Maré Vermelha se

deslocar da costa, osmoluscos que _

estão na água voltarão a ser

próprios para o consumo, pois da
mesma maneira que filtram as

toxinas da água eles também as

depuram naturalmente.
O fenômeno - da Maré

Vermelha não é visível a olho nu,

pois a alga Dinophysis acurninata
é 50 vezes menor do que a cabeça
de um alfinete. Em média, são
necessárias 1,5mil células por litro
de água para que o resultado da
análise de toxicidade seja positivo,
que não são eliminadas com o

cozimento ou congelamento do
moluséo. Entre os sintomas de

intoxicação causada pelas toxinas
estão .diarréia, dores abdominais e

de cabeça, náuseas e vômito, É
preciso procurar um médico
imediatamente

A SECRETARIA ESPECIAL
de Aqüicultura e Pesca da
Presidência da República (Seap)
determinou o fechamento das
áreas de cultivo de moluscos nos

municípios de Penha e São
Francisco do Sul por causa da

presença de umamancha de algas
nocivas-que passam pela região.

No começo do ano, Santa
Catarina já havia enfrentado um

problema semelhante. Em

fevereiro, o governo determinou
a mesma proibição ao cultivo nas

baías Norte e Sul, em

Florianópolis.Emmarço, foi a vez
de Governador Celso Ramos e

Bombinhas, também atingidas por
suspeita de contaminação por
algas nocivas.

Desta vez, as medidas de

contingenciamento incluem a

proibição do comércio de
moluscos coletados em São
Francisco do Sul e Penha desde o

loguerte com soja
A empresa carioca Centro

Ecobiótico do Brasil Ltda

(Ecobras) desenvolveu um

Iogurte orgânico de soja,
batizado de Yosoy, nos sabores

morango, mel com baunilha e

natural. O produto inédito no

mercado é indicado para
pessoas com intolerância à
lactose.

Por enquanto a entrega dos

produtos só é feita na capital
carioca porque são muito

perecíveis. Porém, o empresário
informa que estão trabalhando

para montar uma distribuição
adequada que amplie o

atendimento sem comprometer
a qualidade, podendo ser

distribuídos a outros estados.

Bebidas Multimarcas
Presente nos .....hor.s eventos da cidade

. Fone: (.4.7).3,332.-.0.858'�"";;'>"'':''. �".·f·. \-�.Ii".'"'""j .• " Ij"
, ; 4 * .. � , lo i .. '10- • .. <r " , • • .... '* t' .l' " t 't .. • t:. .. �. '*'"' i •

Ave ida das ComuJiid'ades - Canelo
(RuaEma Reir&ert;, rf' 119) ... 33911251
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ImóveisI
Vende-se casa nova de
alvenaria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com vaírnor,

Vende-se lindo terreno,
loealizado no M. Esquerda, próx
da Escola Mônica SabeI. Valor
R$ 36mil. Telefone para contato
91241104, tratar com Ricardo.

•

Alugam-se apartamentos
novos no centro deGaspar, com
sala, cozinha, quarto, banheiro,
sacada, parabólica. Valor R$
430 Ótima localização !!!Tratar
com Margarete - 3332 1491

Aluga-se easa com 4 cômodos,
localizada na Rodovia Ivo

Silveira, na comunidade Santa
Luzia. Telefone para contato

33328313, tratar com D. Odete.

Aluga-se, apartamento, 2 qtos,
sendo 01_ suíte, sala, cozinha,
área de serviço, sacada com

churrasqueira, 2 portões
eletrônicos e antena parabólica.
Tratar pelo telefone 9165 0918
ou 3332-0310

I Veículos
Vende-se ou troca-se Voyage
pôr moto, ano 89, lanternas
novas, pneus novos, 1.6 a álcool. .

Valor R$ 4.000 + 14x R$ 290.
Telefone para contato 33� 8 0559,
tratar com Odair ou Fernanda

Vende-se Escort Guarujá, ano
92, cor prata, 4 portas, completo,
motor 1.8 AP novo. Valor
R$9.500. Tratar com Marcos ou

Tatiane, telefone para contato

3332 6232 ou 9992 0001

Vende-se XT, ano 05, cor
preta, aceita-se propostas.
Tratar com Célí, telefone para
contato 9914 1983.

Vende-se ou troca-se Fan 05/
05 ou troca-se por moto demenor
valor. Tratar com Marcelo,
telefone para contato 8849 7605.

Vende-se Pickp-up Corsa,' cor
branca, 1.6, ano 03, gasolina.
Valor R$ 19.500. Tratar com

. Álvaro - 9962 9245 ou 3332 8338.

VW New Beatle 2.0
Renault Clio 1.0 Hatch
Renault Clio 1.0 Expression GET UP
Honda Fit IA Aut
Fiat Uno MILLE FlRE
Ford EcoSport XLS 1_6
Fia! Siena Fire
Ford Fiesta 1.0
Fiat Palio
FordEc

Fiat Fiorino Pick-Up Working
Daihatsu Feroza SX
Ford Fiesta 1.0
FiatUno EP

Live Informática - Assistência
técnica e vendas de

computadores, notebooks e

peças. Obs: Assistência
Técnica em dornlclllo.Tratar
com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.

Vende-se ponto com 5 anos de

esquina, com freguesia
formada. Localiza-se na Rua
São José, nº 300, Centro.
Telefone pra contato 9608 8402
ou 3332 0869

Vende-se monitorAOC 15" em
ótimo estado de conservação.
Valor R$ 100. Tratar com

Carlos - 47 8407 4126

Vende-se freezer Consul
horizontal, cor branca com 290

litros, conservado. Valor R$
500. Tratar com Paulo, telefone
para contato 9178 6852

Vende-se máquina de cortar
grama com coletor motor de
1 HP 110-220. Valor R$ 200.
Tratar com Paulo, telefone para
contato 9178 6852.

Em re os

Vende-se fogão industrial de
5 bocas, com chapa. Valor
R$ 380 e fogão a gás nº1
com chapa e forno. Valor R$
150. Telefone para contato

84180320, tratar com Alceu.

Precisa-se de costureira
com experiência em

cobertura e reta. Tratar pelo
telefone 9975 8608, com

Edenir, ou em frente ao Naes
ao lado da Momil, das 8:00h
às 11 :45h e 13:30h às
18:00h.

Oferece-mos serviços de

modelagem, para peças
piloto e criação de moda.
Tratar com Daiane, telefone

para contato 3332 8849

Contrata-se gerente de

produção e estilista com

experiência, aux.

Administrativo com

experiência em compras e

faturamentos, estampador,
costureira e revisora para 1 º

turno. Tratar com Rose - 3332

8059, 3332 8866 ou

ratti.rh@terra.com.br

Contrata-se modelista com

conhecimento no sistema
Audaces. Tratar com Angelita -

angelita.geraldo@terra.com.br

T!�co linda casa c/piscina rio bairro �anta_Terezi!1ha
-,

.

por apartamento, Mais inf�: 91039260/99931020. '-
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�A��INAT�RA� COM DEBITO AUTOMATICO., CEliESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I

Comunica que está procedendo o cadastramento
dos interessados em compor o quadro de pessoal da
Empresa.

Aos que pretendem participar desse programa
solicitamos enviar currículo paraRuaOlgaBohn n?

31� Coloninha, Gaspar/SC, CEP 89.11 0-000 ou

pelo e-mail rhCêUvineplast.com.br. indicando as

atividades compatíveis com suas habilidades

pessoais.

Atendendo ao Programa de

Contratação de Pessoas Portadoras de
Necessidades Especiais e Beneficiários
Reabilitados da Previdência Social

CÂMARAMUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO

Aditivo: 001
Contrato n." 008/2006
Contratado: LANCER SOLUÇÕES EM INFORMÁTICA LTDA

Objeto: locação software "LEGISLADOR"
Valor: R$ 533,00
Prazo: 12 meses

Data: 09/07/2007
"

a

reta

00 Vermelha
1999 Amarela GNV

1998 Vermelha G
1998 Vermelha G
1998 Branca GNV

1997 Branca GNV

2 1997 Branca G
2 1996 Vermelha G
4 1996 Cinza G

ATENÇÃO!
A Oietrich Materiais de Construção está

contratando motorista acima de 30 anos com

2 anos de experiência em carteira.

Interessados comparecer das 10h ao meio-dia
ou das 15h até as 18h com carteira

profissional e curriculum.

ADMITE-SE

Rodovia Ivo Silveira, 660
Santa Terezinha - Gaspar

TÉCNICO EM INFORMÁTICA
Experiência Mínima de 1 ano.

Interessados falar com Juliano pelo Fone: 3397 1555

- _.'"
'

,,' '-

IND. TEXTIL CONTRATA:

[0 Tecelão
com experiência em teares Ribeiro e MS

o Aux de Tecelagem
sem experiênçia

A Empresa oferece:

Registro em carteira;
Salário compatível com a função;
Transporte;
Alimentação;
Seguro de Vida;
Prêmio de Produção;
Prêmio freqüência;

Interessados entrar em contato pelo
FONE 3332-2111 /Falar com Mareio.

• SOCIEDADE RECREATIVA E
DESPORTIVA CANARINHOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA

Convidamos todos associados Patrimoniais
para participarem da Assembléia Extraordinária,
que acontecerá nas dependências do Clube, dia
30/07/2007, as 19:30 hs. Assuntos da ordem do
dia: Eleição do novo Conselho Deliberativo para
legislação

Ano 2007 a 2009.

A Diretoria

10088 - CASA CENTRO GASPAR

210 M2 - semimobiliada : R$ 215.000,00
10078 - CASA BELA VISTA

Alvenaria - 1 suite - 2 dorm. - demais dep ....... R$ 75.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha

com 180m2 / R$ 110.000,00
10121 - CASA FIGUEIRA

3 dorm e demais dependências com 140 m2 .. R$ 120.000,00
10001 - IMÓVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL
em Belchior R$ 150.000,00
10131 - Ótima rêsidencia Centro -

com 280m2 área consto - terreno de 9S0m2 R$ 160.000,00
10042 - Terreno no Poço Grande com 600m2 R$ 30.000,00
10046 - Terreno Próximo ao Centro

com 10.493m2 ; R$ 105.000,00
10124 - CASA em Itajuba R$ 39.000,00

; ;Visite nosso site e conheça nossas'opções
::-··;t'.t"'Rua -Nài:ny Deeke, 99 - Centro - Blurnenau - SG .

,

'-
.

Fone -.41 3322.9999 - 9979.6060 "

,
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Esporte
Para não perder a liderança

APÓS DUAS VITÓRIAS e 100% de

aproveitamento, o Catarinense de Ilhota
tem mais um desafio fora de casa e vai
até a fria Lages enfrentar o Grêmio

Pinheiros, pela Divisão de Acesso do
Futebol Catarinense. O jogo será

domingo, às 15h, no estádio Vidal Ramos
Júnior e novamente o time terá que jogar
contra doze, pois nos jogos em Lages a

torcida comparece em peso e empurra o

time da casa.

Mas o time ilhotense aposta na

regularidade quem vem apresentando a

equipe e no bom desempenho dos
atacantes.

Goleiro Carlos é a segurança do time de Ilhota

No jogo de estréia o time jogou em

Joaçaba e após sair vencendo por 2 a O,
sofreu pressão até o final do jogo. Nesse
momento reinou a figura do goleiro
Carlos, que mesmo sofrendo um gol,
garantiu o resultado favorável.

No segundo desafio fora de casa e

com a certeza de encontrar bastante

pressão da torcida adversária, a segurança
na área é fundamental e para isso o

treinador Juarez Martins deposita
confiança no goleiro.

Hoje (28) é dia de mais emoção na

Taça Lance. Pela Chave A, no Campo 2
do Marcelo Poffo, às 14h, a equipe do
Mar Azul tenta sua primeira vitória
contra a ABR Poço FundolDesp. Mafra!
Leopardo Máquinas, que venceu na

estréia. O GM Madeiras faz a segunda
partida do dia contra a Areti Blumenau,
às 15h, e aposta no artilheiro da

competição, Maluco, em repetir a chuva
de gols que emplacou na rodada de
estréia.

A última partida do grupo será entre

Azulão e Independente, às 16h.
Na Chave B o atual campeão da

competição Ciro/Circuito Materiais
Elétricos enfrenta o Verdil, às 14h. Os
outros jogos do gtupo são Enovi

Estamparia Vilmar e A.D. C. Bunge,
às 15h e-Farmácia Santa Isabel!
Serralheria Toni e Malhas Yahoo/Free

style Estamparia, às 16h. Os jogos são
no Campo da Sociedade Ferroviário.

Pela Chave C, no Campo do Marcelo
Poffo 1, às �4h o time da: Calhas União
também briga pela liderança contraMCS/
Marvel Veículos, que empatou sem gols
na estréia. Às 15h, o América joga contra
a Britagem Gaspar e, às 16h, o time do
Vá Bráulio enfrenta Frei Cumadre.

A Chave D tem seus jogos na

Associação Supermercado Kuster e abre
a rodada, às 14h com Eletric Games
Remacol contra Centro de Formação de
Condutores LS, às 15h, MS Pinturas
enfrenta VF Construções e logo em

CÂMARAMUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE RESOLUÇÃO
Resolução n" 29/2007 - Nomeia servidora ao cargo que especifica
Objeto: Nomear a servidora SARAH BEDUSCHI para exercer o

cargo de Assessora da Presidência
Data Emissão: 02/07/2007

Origem: Mesa Diretora e Comissão Executiva

Resolução n? 33/2007 - Nomeia a servidor ao cargo que especifica
Objeto: Nomear o servidor KLEBER EDSONWAN-DALL para

exercer o cargo de Assessor Legislativo
Data Emissão: 12/07/2007

Origem: Mesa Diretora e Comissão Executiva

NÃTIVA.
)FM8S\-7
rô (e/iz; ro NaticJa

seguida, às 16h, Alvorada F. C.encara a

equipe da Vergamota Vambrovma.
Nas outras duas Chaves E e F, os jogos

serão no Campo da Sociedade Floresta e

na Sociedade Gasparinho,
respectivamente. Os jogos da Chave E:

Sangos Malhas/Creche R. Feliz/

Agromaxiom e Martins Cab./Wanna/
Me1ato, às 14h; TLA Capacitadores /
Parapente e KY Realce Estamparia, às
15h e Estamparia Birno Floresta e

Olímpia/Terraplanagem Schramm, às
16h. Na Chave F, às 14h, ACN Química!
Pinoco's Cana e Scorpions/Auto Center/
IBAlCaibi/GiselkelTru.Bertoldi; às 15h,
União Plasvale e Recup. MB/Bay
Estamparia./ArellPas. Makukos e às 16h,
Dicotone Têxtil e DL Cor Convênios..

D�t;IS l,jI@lII�
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

Foxs·rpOR
TU,DO E"M' E;SP'OIT!II�
Torcendo junto cem o

.CatarllJlénse 'na
Divisão de Acesso
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
·13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h

III Força - No próximo sábado (28) Gaspar
será sede pela segunda vez do Campeonato
Catarinense de Supino, que seleciona os

melhores do Estado para representar Santa
Catarina no Campeonato Brasileiro, que
acontece �m São Paulo, no próximo mês. A

competição organizada pela Academia Longa
Vida traz 60 atletas que concorrerão entre si
nas mais diversas categorias: Masculino e

Feminino; Pré-Júnior, de 14 a 18 anos; Júnior,
19 a 22 anos; Adulto, 23.até 39 anos; Master

1, 40 a 49 anos. O Campeonato inicia no

sábado, a partir das 9 horas.
�.

lei: 47 3343 1239
Centro - Ilhota

III Superação - Doze alunos da Associação
de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE)
de Gaspar partiram na terça-feira (24) para
Jaraguá do Sul, para participarem do 3°

Parajasc, evento esportivo para portadores de
necessidades especiais. A competição
acontece até dia 28 e conta com a participação
de 52 municípios, que disputarão as

modalidades de atletismo, ciclismo, futsal,
tênis de mesa, vôlei, xadrez, bocha, basquete
e natação. Os atletas gasparenses irão
concorrer na modalidade de atletismo.

III Meia maratona - A 2" Meia Maratona
de Gaspar acontece no dia 25 de agosto, às

l5h30, com largada e chegada no Fazzenda
Park Hotel, no bairro Gasparinho. Serão 21
kmpercorridos pelosmaratonistas em estrada
de chão, em meio a uma paisagem rural e de
muito verde. As inscrições custam R$ 40,00
e podem ser feitas pela internet através dos
sites www.ativo.com ou

www.fazzenda.com.br, telefone - (47)3366
7788 ou (47) 3397 9000, e ainda pelo (47)
9141 8016, com Luiz Felício ou no dia da

prova até às l4h30min. O limite é de 500
inscritos.

• Pan 2007 - O Pan-Americano vai

chegando ao fim e já deixa saudades nos

amantes do esporte. O Brasil briga até
amanhã com Cuba pela segunda colocação
no quadro de medalhas e pode conquistar um
feito ainda mais inédito com o vice

campeonato Pan-americano. Imagina se o

Brasil tivesse um projetoOlímpico e se nossas

matérias-primas fossem trabalhadas nas

escolas e nas universidades, e não nos clubes
como ocorre? Poderíamos brigar em

melhores condições e quem sabe assim nos

tornarmos uma potência Olímpica. O
caminho está sendo traçado, só resta esperar.

I! O que disse
Giba sobre convencer o levantador

Ricardinlio a retornar à Seleção Brasileira

após o Pan e se entender com o técnico
Bernardinho.

"Quando você está de cabeça quente,
fala coisas que não quer falar. Estou
fazendo a cabeça dele para que volte"

t do O Vale do Itajaí
Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro- Gaspar f!j " �Cl��, • �"'" 1. � � .. � r ..• �. • � � .'. J.' >.. •
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Um Pan que deixará saudades
AMANHÃ (29), OS Jogos Pan-

o Americanos Rio 2007 chegam ao fim.
A festa de encerramento está prevista
para, às 18h, noMaracanã, mesmo palco
da abertura dos jogos.

Uma grande festa está programada e

arquitetada para que o evento deixe
ainda mais saudades nos corações
brasileiros.

Esse foi o Pan do recorde de

medalhas, nunca conquistamos tantos

ouros em uma edição dos jogos. Foi o
Pan de Thiago Pereira, de apenas 17

anos, que faturou oito medalhas na

natação, sendo seis de ouro.

Teve a despedida emocionante da
mais vitoriosa jogadora de basquete
brasileira, Janeth, que fechou sua

carreira com uma medalha de prata
suada contra a Seleção Americana.

Também não podemos esquecer do
retorno dourado de Maurrem Maggi,
que ganhou amedalhamais cobiçada no
salto em distância e também do mesa

tenista Hugo Hoyama, que superou
Gustavo Borges como o brasileiro com

mais medalhas de ouro em Pan
Americanos.

E ainda um dos momentos mais
sublimes destes jogos, a inéditamedalha'
de ouro das meninas no futebol feminino
contra os Estados Unidos, mesmo país
que tirou o. ouro do Brasil nas

Ricardo Ayres IPhotocamera

Olimpíadas de Atenas.
Tantas conquistas, tantos momentos

emocionantes, que prenderam a atenção
dos brasileiros durante dezessete dias de

competições.
Mas o mais emocionante foi

reservado para a reta final. Sempre
disputando com aArgentinaa hegemonia

sul-americana nos Jogos Pan

Americanos, dessa vez nosso país foi lá
na frente brigar com os poderosos, Cuba

.

e Canadá e até o fechamento desta

edição, estávamos em terceiro com 36
medalhas de ouro, contra 38 de Cuba. Os
Estados Unidos não contam porquemesmo
levando seu time B para o Rio de Janeiro;
conquistou mais medalhas de ouro que o

segundo e o terceiro colocado juntos, 82.
E não se esqueçam que hoje (28) ainda

têm as finais do vôlei e do futsal, que
devem garantirmais medalhas ao Brasil.

lO" ', •..,

Hugo Hoyama conquistou sua 9§ medalha de ouro no Tênis de Mesa

Mín. Máx.

Sábado
140 160

Domingo
13° 15°

Segunda
15° 24°

Terça
150 18°
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